



Mi Universidad

Nombre del Alumno: EVANGELINA GOMEZ GONZALEZ

Nombre del tema: ensayo

Parcial: 2

Nombre de la Materia: bioética

Nombre del profesor: Lic. Monica Lisseth Quevedo Perez

Nombre de la Licenciatura: enfermería

Cuatrimestre: 2

Se trata de una disciplina que tiene como objetivo plantear las bases para que cualquier persona sepa cómo comportarse, tomando en cuenta la vida de sus semejantes, pero también de los animales y las plantas. Hay ciertos principios que son fundamentales dentro de la biótica en primer lugar se encuentra la autonomía, que está vinculada a la capacidad que toda persona tiene para adoptar normas o reglas sin la intervención de terceros. Su carácter es imperativo y debe ser respetado a toda costa, solo exceptuando aquellas situaciones donde el individuo no tiene forma de razonar correctamente, como el caso de los pacientes que presentan daño cerebral.

La bioética tiene inicio muy importante en la medicina tradicional en la relación médico-paciente, es analizar diversos problemas y dilemas éticos que se plantea en las áreas específicas de la salud, es un campo amplio en el que interviene disciplina tan diferentes como el derecho, la filosofía, la biología y la medicina, hay diversas obligaciones como personal de enfermería en las que se encuentra algunas son: tenemos que tener una conducta honesta y humana antes los pacientes, debemos de cuidar la integridad de cada uno, enfocar los cuidados principales y responsabilidades de cada uno de nuestros pacientes, es de suma importancia la situar de forma organizada la el nivel de responsabilidad que los de personal de enfermería tiene, en el sistema nacional se tiende que a la persona capacitada y adecuada puede realizar actividades profesionales, tenemos dos tipos de clasificación el primero es en personal profesional de enfermería y el segundo no profesional el objetivo principal es establecer las características y especificaciones mínima para la presentación del servicio de enfermería. La bioética es una disciplina del conocimiento científico, razón por la cual se creó normas jurídicas que establecen principios rectores prevención, respeto y mejoramiento de la calidad de la vida. ha ampliado su campo de aplicación en los últimos años y ha desarrollado herramientas prácticas y en nuevas y diversas áreas del cuidado de la salud.

Genoma humano es un conjunto de todo el ADN de una célula, todo lo que va a hacer una persona, está inscrito en su genoma, ha dado paso a una actitud vigilante y responsable respecto del desarrollo futuro en su genoma, ha dado paso a una actitud vigilante y responsable respecto del desarrollo futuro de lo que se ha dado en llamar ingeniería o manipulación genética afirma que los actos de las personas están predeterminados en el genoma, en negar la cualidad que más nos diferencia de otras especies.

La responsabilidad de la salud debe ser compartida por médico y paciente el respeto mutuo y la ética revista Estomatología, en los últimos años la relación del médico y paciente es más franca en ella se respeta más la dignidad de los pacientes. El personal de enfermería también está obligado a verificar oportunamente la existencia y funcionamiento óptico del equipo, el personal de enfermería tiene la obligación de actualizar y aplicar los conocimientos.

También es muy importante resaltar que los incumplimientos del personal de enfermería provocan la comisión de infracciones que en algunos casos se traduce no solo en sanciones administrativa, sino que además dan lugar a la comisión de alguno ilícitos

establecidos en los códigos penales. El convenio se aplica a todo el personal de enfermería sea cual sea el lugar en que ejerza sus funciones, la expresión personal de enfermería comprende todas las categorías de personal que presentan asistencia y servicio de enfermería. Se definirá una cualidad inherente a los seres racionales que le permiten elegir y actuar de forma razonada.